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“市のPFI契約解除の説明会”は、2021年11月9、10、11日に行われ・・・

◆令和４年３月末を以て、SPCとの契約を『解除する』との説明がありました。

  のりこホームページ　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　http://www.noriko.to/ 

　ホットな情報を更新中！

舵を切る！ PFI事業を解消、正常化へ‼
～R4年3月末/契約解除へ前進‼～
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議会には喝を！

市民には真実を！

吹っ切れました！

女性を議会に!!

カジ

令和4年3月末を以て

「PFI契約解除」を決め、

通告しました。

08事業のサービス委託
（例：一色図書館運営）

については、2022年の

4月から個別業者との直

接契約に切り替え、サー

ビス継続とします。

今行っている工事

（一色町体育館と、寺津

小中学校の改修）が終わ

れば、SPCにはこれ以

上は事業をやらせない。

解除に伴う「損害賠償金」

支払いは発生しますが、

きちんと精査し、市民が納得

できるよう努力します。

そして市民の反応、声は・・・

◆Ｑ 損害賠償、市は正確な金額を出せるのか？

Ａ SPCがいくら準備、投資、儲けるつもりかによる。

損害賠償金とは、損害を被った側から提示される

もの。根拠を示してもらい、市と弁護団とで

しっかりチェックしていく。

◆Ｑ SPCの言うことを丸呑みするの？(しないね！）

Ａ 丸呑みはしない。話がつかなければ訴訟に

なると思う。

◆Ｑ 一色の仮囲いの時のように、SPCが「はい」と言

わないと事が進まないことはないのか？

市民が納得できる内容になるのか？

Ａ 契約解除による損害賠償なので事は進められる。

前回、SPCは証拠を出してこなかったが、今回は

証拠を出さなければ断る。市民に説明できない

モノは払わない。

＊市長の説明が分かりやすかった。

＊市長としての決意が伝わってきた。

＊もうブレないでねと祈った。

＊（市長の）声が大きく、ハッキリ

した言葉…決意が感じられた。

＊「ハギレが良かったですね！？」

と聞いたら、市長は「吹っ切れま

した！」と。

＊ここまで来るのに４年もかかった

のね・・・今まで支払ったお金は

「40億円」か・・・。

＊今度こそ信じていますよ。

＊ＳＰＣに払っているのは、市民の

血税です！
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　桑名市の産廃業者からの文書、その真偽を質・疑！

のりこ： KECは、2009年、当時の一色町に対し「別の業者が放置した
産廃跡地を浄化することを提案した」というが事実か？

市： 提案はあった。
のりこ：  2011年、合併の直前、同社は跡地浄化を具体化するためと称して、跡地を
　　　　 　　  ボーリング調査している。「一色町の主導だ」と言っているがそうか？　
市：  一色町ではない。調査の主導･主体はKECである。
のりこ: この時、同社は一色町とボーリング調査の結果について秘密保持契約を結んでいる。

これは、どちらが言い出したのか？
市： KECが町に締結を求め、契約書の素案も作成してきた。
のりこ： KECは「一色町と協議し、町は、計画を進めることに合意した」というが事実か？
市： 合意決定したという事実や協定の締結などはない。

もし、あれば、合併の協議に出ていたはずだ。

のりこ： 「合併後の2012･2013年、同社は、前市長と意見交換してきた」というが、
跡地の掘り起こしの進め方とか問題点については協議されたのか？

市： 掘り起こしによる粉じんや悪臭、地下水の汚染など多くのリスクや対策について
の協議は行われていない。

のりこ： 同社は、[市長が交代したとたん、会談すら持たない西尾市の姿勢は理解に苦しむ」
というが、この間に事情はどのようか？

市： 市は、2014年３月以降に同社との協議を打ち切っている。その後、弁護士など
有識者や地場産業や市民の代表と跡地の対応について協議を進め、
2017年２月、前市長は「跡地は、現在、県と市で水質など調査を定期的に行って
いる。異変があれば、法律の規定に基づき許認可権をもつ県が対応することになる。
新たな処分場を建設する必要はない」と議会答弁している。
市の姿勢としては、市長交代前から、県と連携していく考えである。

🌺　2017年７月、中村市長になってからの状況は、ご存じの通り。

　

　　　我田引水の業者の主張には、のりこは不信感を持つばかりです。 産廃問題が5分で解る‼

桑名市のケー・イー・シー（KEC)社、西尾市に産廃最終処分場を計画中！

“2021年の選挙後、KECから「見解と要望」という文書が届きました”

その言い分は、「わが社は、旧一色町、合併後の西尾市に『産廃跡地』

をキレイにする。その代わりに、隣に新たな産廃最終処分場をつくらせて

ほしいと提案をし、当時の町長や榊原市長には了解を得てきた。なのに、

中村市長になってから、話を聞いてくれない。何とかしてくれ」というもの。

“2021年の秋、KECは、中日新聞に3回も意見広告を出しました”

『跡地は危険なので、自分たちがキレイにする。その代わり、隣に大規模

産廃処分場をつくらせてほしい・・・』というアピールですが、果たして

・・・・計画を推進するという決意表明でしょうか！！！？？？？
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　　ＰＦＩ問題対策特別委員会

＜11月、議会では、PFI問題解決のための調査･検討する委員会を設置＞
🌺 まず、市の資産経営局から、この４年間の経緯と契約解除に至った考え方を確認。

　次に、SPCからの意見「解除は認めない。当初契約を続けたい」を聞きました。

　その後、市の弁護団から「民法641条および651条による契約解除」の解説をききました。

　　　　　➡ その後、議員間討議を行い、早期解決のためにどのような方策が望ましいか、

議会としての見解をまとめ、２月臨時議会に議案として提出することに。

＜2022年１月、西尾市でもコロナ・オミクロン株の激増が続く＞
🌺 あっという間にデルタ株に取って代わったオミクロン株。

　第６波は急激な増加、本市でも保育園や学校にも拡大、高齢者にも増えてきました。
　インフルエンザや風邪と同じになってきたと言われますが、やはり、症状は別物でキツそう。

   　　 ➡ ここまで増加してくると自宅療養者への対応が心配です。

難しい判断だとは思いますが、県と医療機関と市が仕事をどう分担するのか、

検討が進むことを願うばかりです。どうぞ、手指消毒とマスク、そして換気を！！

　　

†認知症発症から14年の介護。積もり積もったエピソードがあるので、

「おかいごさん」はまだまだ続きます。次回もおたのしみに！
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　お知らせのページ 　

◎市川房枝記念会の季刊誌

『女性展望』の新春座談会に、のりこ登場
　座談会名：「自治体から見た新型コロナ感染症対策」
🌷札幌、文京区、大阪府箕面、那覇、西尾（のりこ）の

　５人の無所属議員（３～７期）が、コロナ問題、深刻な
　副反応、自宅療養者への支援、事業者の悲鳴など、弱い
　立場の人の困難を語り合い、今後に向けて提言。
　　コロナ情報は保健所止まりで、自治体には知りようも

　ない状況は、全国的な問題だったことなど、貴重な意見

　交換の機会を得ました。市民派女性議員のネットワーク

　を今後の活動に生かしていきます。　　　　　　　（の）

　　　 　 　『子ども介護者～ヤングケアラーの現実と社会の壁』

　　　　　　　　　　　濱島 淑惠  著       （角川新書）

🌷祖父母の介助、精神疾患の親の感情を支える、家事全般、
　障がいを有するきょうだいの世話、家族の薬の管理・・・

　　中学生で5.7%いるという子ども介護者。1日8時間、
　自宅では介助一色。学校では気絶するように寝てしまう
　・・・・ヤングケアラー研究の第一人者が「手伝い」の
　範ちゅうを超えた子どもたちの過酷な実態を伝え、
　支援のあり方を考えさせる本です。

　　　　　　　　　　　（の）

        　　　　    令和４年３月議会の日程
日付 曜日 会議名 議題 備考

2月22日 火 本会議 市長の施政方針演説

    24日 木 　〃 施政方針への代表質問

　 25日 金 　〃 一般質問　 ①

    28日 月 　〃 　　〃 　   ②

3月1日 火 　〃 　　〃　 　③ 1日/10時から

     2日 水 　〃 当初予算の議案上程

    7日 月 厚生委員会 委員会審議/予算分科会

　 8日 火 文教委員会 　　〃

   10日 木 経済建設委員会 　　〃

　11日 金 企画総務委員会 　　〃

  15日 火 本会議 予算決算委員会

  22日 火 　〃 最終本会議/採決

※議会ﾃﾚﾋﾞの放送ﾁｬﾝﾈﾙが地上ﾃﾞｼﾞﾀﾙ｢キャッチ11｣に変更され見やすくなりました！

のりこさん登壇予定

　　詳しくは、
議会事務局にお問合せ下さい。
（☎65-2182）

✓「のりこを呼んでください。おしゃべりの出前いたします！」

✓応援団へのカンパ大歓迎・・鈴木のりこ応援団 〒振替口座00870－1117202

応援団だより発行の資金になります。どうぞよろしく。

✓のりこホームページ ホットな情報を更新中。こちらへもお出かけを！！

http://www.noriko.to/ 質問メールも歓迎です！
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